

Laura Alcalde: "Los alumnos de la UJI tienen verdaderos problemas para ir a clase por culpa del tren" - Mediterráneo - 23/09/2018

Laura Alcalde

Portavoz del Consell del Estudiantat de la UJI. Laura Alcalde se estrena como máxima representante de los estudiantes de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló. Entre los retos de este año señala que están afianzar la Facultad de Ciencias de la Salud y, además, propondrán integrar el Grado de Deportes para optimizar las instalaciones.

«Los alumnos de la UJI tienen verdaderos problemas para ir a clase por culpa del tren»

► Alcalde dice que este curso «seguirán haciendo fuerza» para intentar solventar el problema del transporte

NEREA SORIANO CASTELLÓ

■ Tiene 22 años, es de València, estudia tercero de Publicidad y Relaciones Públicas en la Universitat Jaume I (UJI) y este año será la portavoz del Consell del Estudiantat por la asociación estudiantil progresista Saó. Es el primer año que Laura Alcalde forma parte de esta plataforma y su principal motivación para involucrarse en el tejido asociativo de la universidad pública de Castelló ha sido el querer mejorar la vida universitaria en la UJI. «Al final, nos pasamos aquí todo el día y necesitamos una voz que nos represente. Me gusta y siento satisfacción personal cuando puedo ayudar», asegura Alcalde.

🗨 **¿Qué objetivos se ha marcado Saó para este curso que acaba de arrancar?**

🗨 El nuevo curso de la UJI empieza con un reto importante y que es afianzar la nueva facultad de Ciencias de la Salud. La facultad se ha instaurado este año y uno de los retos es que empiece a



Laura Alcalde en la parada del TRAM de la UJI de Castelló. CARMEN RIPOLLÉS

tomar fuerza. Ahora está en los inicios y, como es normal, van surgiendo problemas que vamos resolviendo poco a poco. Otro reto será la posibilidad de poder abrir un nuevo grado. Tenemos pensado proponer al rectorado abrir un nuevo grado de Deportes ya que tenemos la nueva facultad de salud y sería positivo intentar instaurar el grado de Deportes.

🗨 **¿Consideran que es un pro-**

yecto viable teniendo en cuenta que todavía falta por culminar la segunda fase de Ciencias de la Salud?

🗨 La idea es instaurar bien los grados que hay en este momento pero creo que sería muy beneficioso para la universidad tener ese grado dentro de la institución. Principalmente, porque tenemos un Servei d'Esports muy grande y bueno comparado con otras uni-

versidades y tener ese grado podría impulsar toda esa parte que queda desapercibida.

🗨 **¿Cuáles son los principales problemas que preocupan a los estudiantes de la UJI?**

🗨 De momento, todo lo que nos ha llegado este curso es de matrículas pero un problema que tenemos, y que mucha gente nos ha trasladado, es el tema del transporte desde València. La universidad está ubicada en un punto en el que viene mucha gente de otras ciudades y los estudiantes de València nos han hecho llegar que tienen problemas para llegar a las clases por retrasos de los trenes o algunos que se anulan por las obras. Llevamos mucho tiempo esperando a que eso se solucione y no hay vistas de que eso acabe. No obstante, seguiremos haciendo fuerza para que vean que es un problema de verdad. Otra cuestión que sigue preocupando mucho es la normativa de compensación para quienes solo les queda una asignatura para acabar la carrera. Cada vez es más restrictiva y abogan por cambiarla.

🗨 **¿Le consta que algún estudiante haya rechazado venir a la UJI por el tema del transporte?**

🗨 No nos consta ningún caso porque las personas que han querido venir a la universidad de Castelló han podido optar a las becas para poder vivir en la ciudad y poder acceder a la universidad sin problema.

🗨 **Usted estrena cargo coincidiendo con un nuevo rectorado, ¿cómo son las relaciones?**

🗨 Desde que empezamos, hemos ido manteniendo contacto y hemos establecido un buen canal de comunicación. Acaba de empezar el curso y, de momento, la experiencia que tenemos desde el Consell es muy buena. En el momento que hemos tenido algún problema, hemos acudido a ellos y nos lo han solucionado en el momento sin poner ningún problema. De momento todo es favorable pero hay que esperar para ver cómo funcionan realmente.

🗨 **La participación de los alumnos en las elecciones sigue siendo muy baja, ¿tienen algún plan para implicar al estudiantado en la gestión universitaria?**

🗨 Es cierto que apenas se ha remontado la participación de los estudiantes en las elecciones. Al final, lo que pasa es que los estudiantes no saben ni que existe un organismo que se llama Consell del Estudiantat y que puede ejercer sus derechos ante el rectorado e instituciones públicas. Queremos poner en valor este organismo y hacerlo en el día a día, que vean que de verdad funciona, que está ahí y que es para los estudiantes. Así irá aumentando el conocimiento sobre este órgano y la participación en el mismo.